
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0020-2025 
 
 
Processo nº 0106-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre as 
novas obras que serão realizadas para 
restaurar as juntas de dilatação e vedação das 
pontes municipais (Dona Rosinha Filippo, 
Ten. Francisco Moreira dos Santos “Cabo 
Chicão” e Doutor Adhemar de Barros), 
dentre outras informações que apresentamos 
nesta propositura. 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

Aparentemente simples e de baixa complexidade, as obras para 
restaurar as juntas de dilatação e vedação das pontes municipais (Dona Rosinha Filippo, 
Ten. Francisco Moreira dos Santos “Cabo Chicão” e Doutor Adhemar de Barros) não 
foram bem executadas no governo anterior. 

 
O fato é que as juntas destas pontes continuam precárias, 

prejudicando a fluidez do trânsito, colocando em risco a estrutura destas, causando 
danos nos veículos e, principalmente o mais importante, colocando em risco a nossa 
população, já que a situação degrada aos poucos importantes pontos das estruturas. 

 
Os reparos foram feitos no governo anterior, mas não foram bem 

feitos. Na época, este Vereador questionou, através de requerimento, o Executivo pela 
escolha da empresa responsável pela obra, diante do serviço de má qualidade e 
demorado. 

 
O caso é que novamente nos deparamos com esta situação, as 

juntas de dilatação e vedação de nossas pontes estão precárias, conduzindo os mesmos 
problemas, aqueles mesmos riscos para a nossa população. 

 
A Municipalidade anunciou que vai realizar as tão necessárias 

obras de reparos nas juntas de dilatação de nossas pontes. É uma ação muito importante, 
de fato, faz-se urgente iniciar ações para garantir a segurança destas estruturas, muito 
complexas e que, uma vez deterioradas, além do risco para a nossa população, exigirá 
vultosos recursos para a sua completa restauração. 

 
Não questionamos esta ação que será realizada pela 

Municipalidade, contudo, é preciso observar que, pouco tempo se passou desde a última 
ação de manutenção das juntas de vedação das pontes. 

 
Nesse sentido, questionamos sim a garantia da obra anteriormente 

realizada, pois houve a contratação do serviço pela gestão anterior, dispendido recursos 
públicos da cidade para tanto e, novamente, se gastará para recuperar a mesma coisa. 

Autenticar documento em https://guaratingueta.camarasempapel.com.br/autenticidade 

com o identificador 3100350036003800320030003A005000, Documento assinado digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de 

Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.



 
 

 

Então, a indagação que fazemos é à Municipalidade são: 
1- Qual será a empresa responsável que realizará, novamente, as 

ações de reparos nas juntas de vedação de nossas pontes? 
2- Qual será o valor empregado pela Municipalidade, para esta 

ação? 
3- Como a contratação desta empresa, que será responsável pela 

ação de reparos, foi contratada? Enviar documentação completa da escolha (licitação ou 
dispensa) e contrato entabulado. 

4- A Municipalidade verificou se as obras anteriores, realizadas 
nas mesmas juntas, ainda estão no período de garantia? Se positivo, a Municipalidade 
acionou a empresa responsável? 

5- O serviço de reparos nas juntas de dilatação das nossas pontes 
será agora realizado por empresa distinta da anterior ou se trata da mesma empresa? 

6- A municipalidade vai exigir algum tipo de reparação em razão 
das obras anteriores apresentarem, precocemente, os mesmos problemas, a julgar que, 
naquele momento, foram realizadas de maneira precária, sem técnica, etc.? 

7- Quanto tempo levará para que estas novas ações de reparo, 
sejam concluídas? 

8- A Municipalidade realizou o planejamento para que estas novas 
ações em reparo, sejam executas de maneira a não impactar o trânsito da cidade? Enviar 
informações pormenorizadas sobre esse assunto.  

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 
oficiado aos Excelentíssimos Senhores ANTONIO GILBERTO FILIPPO 
FERNANDES JUNIOR, Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá 
e JOÃO CARLOS FAIG DE OLIVEIRA, Secretário Municipal de Obras e Serviços 
Municipal, solicitando-lhes que providenciem o envio, a esta Casa de informações sobre 
as novas obras que serão realizadas para restaurar as juntas de dilatação e vedação das 
pontes municipais (Dona Rosinha Filippo, Ten. Francisco Moreira dos Santos “Cabo 
Chicão” e Doutor Adhemar de Barros), dentre outras informações que apresentamos 
nesta propositura 

Por derradeiro, solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente ao 
Ilustríssima Senhora ANA LÚCIA CAMARGO VELOSO ANDRADE – Diretora do 
Jornal “Notícias”.   

 
Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, fevereiro de 2025. 

 
 

MARCELO “DA SANTA CASA” 
Vereador 

 
CABO SAMUEL 

Vereador 
 

Departamento Legislativo – MS/CS/gm. 
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